CHILLE Agriculture

## Qui sont les médaillés dans l'ordre du mérite agricole?



Élus et médaillés du monde rural étaient tous réunis.

Photo Progrès/Denis COURDIER

Apiculteurs, éleveurs, viticulteurs, vétérinaires, mais aussi un restaurateur ou un écrivain. Toutes ces professions ont un point commun, celui d'avoir participé à la mise en valeur du monde rural. Cela a valu à plusieurs professionnels de recevoir la médaille de l'ordre du Mérite agricole. L'assemblée générale de la section du Iura s'est déroulée samedi 23 novembre dans la salle communale, en présence de Jacques James secrétaire national de l'association qui regroupe quelque 5 200 adhérents.

Pierre Denetre est président de l'association des médaillés dans l'ordre du Mérite agricole (AMOMA) du Jura. Un des objectifs de la toute jeune section du Jura est de féminiser et rajeunir les rangs des médaillés. « En rassemblant toutes ces personnes, nous souhaitons œuvrer en vue de défendre l'agriculture sous ses différentes composantes ».

L'assemblée a souhaité apporter son soutien au monde agricole en pleine souffrance, par une mention.